

# 「燃やせ 由良川魂」 10月24日(日) 秋季大運動会

暖かな秋の陽射しのもと、今年度の秋季大運動会を開催することができました。当初の予定から約1ヵ月延期をしての実施となりましたが、この間、子どもたちは応援リーダーの活動や団体演技の練習等、それぞれに頑張ってきました。当日は、家族や地域の皆さんに自分たちの練習の成果を見てもらおうと張り切って競技や演技を頑張りました。高学年の競技の時には、低学年が自主的に応援団を結成し、団席の前で応援をする姿も見られました。少ない人数ならではのよさがたくさん見られ、1年生から6年生が一丸となって、まさに「由良川魂」を燃やした1日となりました。

役員の皆様には、雨の中での前日準備や当日の運営・後片付けにいたるまでご協力いただき、ありがとうございました。また、片付けにおいては、有志でお手伝いくださった方々も多くあり、スムーズに終わることができました。会場で温かい声援や拍手を送っていただいた皆様を含め、この運動会を支えていただいた全ての皆様に感謝申し上げます。本当にありがとうございました。



舞鶴市から本物の聖火トーチをお借りし、前日より展示しました。当日も会場で子どもたちの頑張りを見守ってくれました。

【保護者の皆様からいただいた感想】 ※たくさんの感想をありがとうございました。一部抜粋して紹介します。

- ☆運動会をお世話しながら見れたことがとても感動できました。子どもたちの一生懸命走ってくる姿をこんなに近くで見せてもらいありがとうございました。高学年の演技は涙が出るほど感動しました。
- ☆コロナの中、他の学校では保護者が一人のみの参加など制限があるということでしたが、家族で参加できてよかったです。この本番までダンスを毎日家で練習したり、練習の様子などもたくさん話したりしてくれました。練習の成果が発揮できたようでよかったです。
- ☆高学年が競技をしている時は低学年が、低学年が競技をしている時は高学年が応援をしている姿にチームワークを感じ、素敵だなあと感じました。
- ☆天気にも恵まれ、コロナ禍ではありましたが無事に開催されたことにひと安心しました。(中略) みんなと力を合わせて頑張ることの楽しさを子どもたちもきくと感じられたと思います。その想いをいつまでも忘れないでいてくれるといいなと思います。
- ☆低学年の子どもたちに高学年がいろいろな声かけや後ろに付いて誘導している姿なども見かけられて、とても成長を感じたのと同時に、微笑ましく思いました。低学年のダンスは可愛さ満点、高学年の表現はカッコよさ満点でした。

## 加佐中学校区PTA合同あいさつ運動

10月15日(金)に、今年度1回目の加佐校区合同あいさつ運動をお世話になりました。朝が冷え込む時期になりましたが、正門前で出迎える役員の皆様を見つけると子どもたちからは元気な挨拶が聞こえてきました。朝早くからご参加いただいた皆様、ありがとうございました。

次回は、11月15日(金)を予定しています。各分団の集合場所、ご自宅の前、バスの昇降場所、どこでも結構です。子どもたちへの朝の声かけにご協力ください。



## もしもに備えて、避難訓練 10月1日

授業時間以外の場面で大きな地震が発生したことを想定して、避難訓練を行いました。今回の想定は、以下のとおりです。

- ①掃除時間に地震が発生。
- ②本館階段が落下物等で通れない。



子どもたちは、放送を聞き、状況を判断するとともにその場から安全に避難するための方法を自分で考えて行動することが大きなめあてでした。ぜひ、訓練での様子について、ご家庭でも話を聞いてみてください。また、家にいる時、地域で遊んでいる時に地震が発生した場合にどうするかについても、ご家族での話題にいただければと思います。

# こんな時代だからこそ、リアルな学びを。～本物に触れ、感じる。～

## 6年生 修学旅行 10月8日(金)

透き通るような晴天に恵まれ、待ちに待った修学旅行に出かけました。今年度も新型コロナウイルスの影響で2学期の実施となりましたが、子どもたちは、これまでリモート交流や事前学習会を通して準備を進めてきました。そのため、すっかり岡田小の6年生とも打ち解け、当日も一緒にグループ活動に取り組むことができました。緊急事態宣言明けということで、各見学先では他県からの修学旅行生を見かける場面もあり、一層修学旅行気分が高まったようです。歴史的な建造物に残された日本人の技術力の高さや美意識を感じ、化石や復元模型などの展示物から太古の息吹を感じました。また、テーマパークでは友達の意外な一面を知り、グループで相談しながら時間いっぱい楽しみました。我慢の続く中で大きな行事となり、子どもたちにとっても素晴らしい思い出の時間となりました。

保護者の皆様には、当日、朝早くから帰りのお迎えまでたいへんお世話になりました。ありがとうございました。



## 3年生 社会見学 10月15日(金)

京都府漁連・防災センター・西警察署を訪れ、そこで働く人々の様子について見学させていただきました。漁連では、たくさんの魚介類に驚き、活気のあるせりの様子に働く人々のカッコよさを感じました。防災センターではみんなの命を守るために1秒も無駄にしないように訓練されていることや煙の充満した部屋からの避難体験を通して改めて火災の怖さを知りました。警察署では、みんなの安全な暮らしを守るための大切なお仕事であることが分かり、お巡りさんが責任感を持ってお仕事されていることが分かりました。どの見学先でも、熱心に話を聞き、またいろいろな体験をさせていただくことでより興味を持ったようです。また、岡田小学校の3年生とも1日を通じて仲良く過ごすことができ、とてもよい機会となりました。

各見学先の皆様、お忙しい中、ありがとうございました。



## 秋の花いっぱい運動 10月27日

花の苗を鉢に植え、学校をきれいな花でいっぱいしようとして「花いっぱい運動」に取り組みました。地域の方から、植え方や世話の仕方について教わり、ピオラとパンジーの苗を一人一鉢ずつ植えました。子育て支援協議会の皆様にもご参加いただき、児童の作業をお手伝いしていただきました。お忙しい中、ご参加いただいた皆様、ありがとうございました。



## 1・2年生 生活科・つながり活動

秋も深まり、山々が色づく季節になりました。1・2年生は、秋見つけとして神崎に出かけ、湊十二社や浜で木の実や落ち葉を拾い集めました。学校では見られない木の実もあり、夢中で集める子どもたちでした。

八雲保育園とのつながり活動では、今回は球根の水栽培に挑戦しました。きょうだいペアで球根の観察をし、カードに記録していきました。上から見たり、下から見たり・・・中には匂いをかいでみるペアもありました。お互いに話しながらいろいろな気づきを持ったようです。



## 由良川っ子のがんばり

☆令和3年度 愛鳥週間ポスターコンクール  
 佳作 2年 3年  
 3年 3年

由良川小学校ホームページ <http://yuragawa-es.maizuru.ed.jp>  
 ☆子どもたちの活動の様子などを紹介しています。ぜひ、アクセスしてみてください☆